

Quito, 28 de Octubre de 2017
Boletín No. 106

Atención médica gratuita para habitantes de Sucumbíos



Durante cuatro días, cerca de mil personas recibieron atención primaria de salud, como parte de la política de Responsabilidad Social de Petroecuador en la provincia de Sucumbíos.

Desde el miércoles 25 hasta el sábado 28 de octubre, se cumplieron brigadas médicas en diferentes puntos de esta provincia amazónica. El miércoles 25, en la comunidad de Puerto El Carmen, cantón Putumayo. El jueves 26, en la zona de Tarapoa, cantón Cuyabeno; ayer y hoy en la zona de Pacayacu.

Los vecinos de las comunidades locales reciben atención gratuita en medicina general, odontología, optometría, exámenes EMO y glucosa, además de la entrega de medicamentos y lentes, en caso de ser necesario, además de kits dentales y de aseo e indumentaria para la época invernal.

De esta manera Petroecuador cumple sus compromisos con las comunidades aledañas a sus centros de operación en todas las regiones del país.

